
マカロニチーム 

 

 

①加茂市についていいなと思う点や好きなところは？ 

歴史を感じる。歴史・文化があり、やすらげる街。伝統が残っている。自然が手つかず。 

自然が豊か（粟ヶ岳、加茂川、四季）。自然がいっぱい（緑豊か）。自然豊か。自然が沢山。加茂川でのんびりで

きる所。静かで落ち着ける。のんびりできるところ、のんびりゆったり。花火が多い所。温泉やスキー場があ

る。街がコンパクト。どこでも行きやすい（山、川、温泉、スキー場、図書館、市役所…）。おいしい飲食店がたく

さんある。 

人が親切。人が優しい。学校が多い。若者が沢山いる。 

 

②加茂市についてイマイチだなぁと思うところ、いやなところ、改善したいところは？ 

道路がデコボコ。交通インフラ、道路整備が不足している。雪かき問題。 

学校（特に中学校）統廃合すすめてほしいなー。若い人をあまり見ないところ。人口少ない。人が減っている

のが寂しい。公園が少ない（ふれあいの場がもっと欲しい）。広い世代で楽しめる場所が少ない。買い物をし

たいところがあまりない。活力がもう少しあっても（若い人と年配のフュージョン！）。笑顔を遠慮している。

PR の仕方。あまり広告されていない。経済、工業、商業の流れが悪い。総合力が不足している。経済観念が

少ないと思う。主体性・目的が不明瞭。まねが多い。まとまりがないところ（やりたいコトがある人自体はとて

も多い）。ゴミの分別。 

 

③加茂市について今後こうなってほしくないなぁと思うことは？ 

人がいなくなること。人が減らないでほしい。今よりも人口が減ってしまう。三条と合併。 

医療過疎になってほしくない。お店が次々になくなる。ゴミが沢山道に落ちている。雑草が生えっぱなし。き

れいな自然を壊す。自然がすたれる。自然のある所を土地にしすぎたりする。工場がたくさんできてほしくな

い。空気がおいしくなくなる。「貧しい」のはよくない。財政難。 

加茂の人達が笑顔でない。「暗い」のも良くない。元気がなくなること。小・中学校の活気をなくさないでほし

い。 

 

④加茂市について将来こうなっていったらいいなと思うことは？ 

人口が今よりも増えていてほしい。人口増。住む人が増えること。市内外関係なく七谷を訪れる人が増えて

ほしい。広い年代で楽しめる場所が増える。美しい街。加茂に遊びに行こうと思われる街。落ち着いて楽しめ

る。子どもがのびのび心を成長させられる加茂。いろんな世代の人達が楽しく交流。地域や高校の交流が多

い町に。住みやすい街。暮らしが充実しているまち。文化と暮らしが豊か。加茂の魅力を知る人が多く住む町

に。加茂に住んでよかったと感じること。何かしたい！と思った時にやりやすい町。ヒーローの登場（前澤友

作、田中角栄のような）。名物が増えてほしい。  



リスチーム 

 

 

①加茂市についていいなと思う点や好きなところは？ 

祭り、イベントは多い！地域的な魅力（特産品やイベント）があること。日本酒酒造が多い、美味しい。小中学

生がスクールバスで登校できるところ 

伝統と歴史がある。日本の文化が多く残っている。伝統文化（桐製品）と新しい店（最近はカフェ）がある。新

しくカフェが増えてきた。商店街がきれい。商店街の大きさ。にぎやかな商店街があるところ。お店がたくさ

んある。コンパクトに買い物の用が足せる。 

自然が多い。自然が近くにある。身近に自然、緑や川が多い（アクセスがいい）。静かな田園風景。リス園が子

供連れで楽しめる。 

市民の方がみんな優しい。優しい人柄。市民性の良さ（フレンドリーな人柄やほのぼのとしている）。 

 

②加茂市についてイマイチだなぁと思うところ、いやなところ、改善したいところは？ 

情報がわかりにくい。加茂市の魅力をもっと発信してほしい。5 月（こいのぼり）以外でも観光客を沢山呼び

たい。 

若者が台頭してこない点（市議とか店長とか）。気づかずに偏見を持っている人がいて、保守的な人が多い

かなと思う。違うものを排除する。悪い意味で保守的（春の祭りや市での取り組み） 

学校をきれいにしてほしい。教育の充実。子どもの数が少ない（昼間は学生は多いが…）。学校での発達障害

への対応が先進的なところと比べると遅れている。学校の合併。子どもの遊ぶところが少ない（子育て支援

的な）。公園があっても遊び場が少ない。 

大きなフラットな公園がない。有料でも無料でも駐車場がない。 

各学校に児童、生徒が少なく、社会性が育ちにくい⇒学校を合併・統合すべきではないか？ 

商店街に人が歩いていない。買い物が不便なまちがある。市民病院をもっと利用しやすく、診療科の充実。

建物が古い。冬鳥越のゲレンデがもう少し広いと。加茂山公園が場所や時間によってちょっと薄暗い。加茂

川のゴミ（ペットボトル、空きカン）が多い。 

 

③加茂市について今後こうなってほしくないなぁと思うことは？ 

加茂市からどんどん人がいなくなっていくこと。（魅力がなくなって）人がいなくなる。若い人（友達）が全然

地元に帰ってこない。「加茂は何もないよー」と言う人が多い。若い方が地元に残って頂けるように働く場所

など減少しないような工夫。加茂の伝統が途絶えてしまう。人口が減少し店もなくなり活気がなくなる。商店

街やお店がなくなってほしくない。商店街がすたれていくと残念だな。あき家が多くなる。企業が減ること。

個人病院が減ってしまうこと。病院がなくなりお産ができなくなる。現状維持の町（変化がない町づくり）。朽

ち果てていく。受け身な市民にはなってほしくない。 

 

④加茂市について将来こうなっていったらいいなと思うことは？ 

若者（学生）の支援（奨学金や交通費の援助など）を充実化してほしい。子どもが増えてほしい。若い人が働く



場が増えて活気が出る。若者が中心になって町づくりや出店ができる町。市民からの活動。イベント。活気の

ある市民。お年寄りと子どもの交流。子どもから老人まで交流できたらいいな。老若男女、障害がある者も

暮らしやすい制度、暮らしやすい町になる。福祉と若返りの両立。こども中心の大胆な変化（冬鳥越にキッズ

パークなど）古いものと新しいものを大切にした街づくり。人口増！移り住む人が増えるといいな。若い方が

生涯住み続けたいと思う所。友達と「加茂で遊ぼう！」というくらい遊ぶ場所があるところになってほしい。

観光客が大勢訪れるような市。全国への PR（桐を利用した名札をつくり、それを小学生がつける、など）。人

が多く集まる。たくさんの人が観光や遊びに来るようになってほしい市内で買い物もっとできるといい。加

茂経済活性化！大きな公園がつくられる。 

子どもの居場所がない。⇒勉強もできるコンセント付きのスペース、メリアの３階はどうでしょう。カフェはで

きたが、子ども（中高校生くらい）には入りづらい？マックやガストには人は多い。 

  



ル・レクチエチーム 

 

 

①加茂市についていいなと思う点や好きなところは？ 

学校が多い。学園都市。幼から大まで学校が多い。加茂山・加茂川が中心地に近い。中心街がコンパクトで歩

きやすい。コンパクトシティ。商店街。アーケードがあること。商店街が三条よりキレイ。 

加茂川の河川敷。自然豊か。加茂山公園。加茂川がキレイ。加茂山がある。四季をそれぞれ楽しめる。観光資

源がたくさんある。 

心があたたかい（天使・親切）。加茂の雰囲気。人柄が素晴らしい。 

 

②加茂市についてイマイチだなぁと思うところ、いやなところ、改善したいところは？ 

道が少し狭い。道がゴチャゴチャ。町中の渋滞。電車が少ない。大会が呼べない体育館。加茂川のこいのぼり

が少ない!!夜店閉まるのが早い。疎外的。サービス業接客が出来ていない。 

少し人を心配しすぎ。学生がどんどん町に出歩いてほしい。小京都感があまりない。地味。町の PRが少ない

と思う。PRが少し下手。度の件でもいい所・悪いところがある。 

 

③加茂市について今後こうなってほしくないなぁと思うことは？ 

老人の町。これ以上若者が減る。コミュニティの付き合いが減る。年寄だらけの町。若者が住んでいない。若

者がいない町になってほしくない。人口減少。シャッター商店街になってほしくない。商店街のお店がなくな

っていく。商店街の規模が小さくなる。人数の多い少ないにかかわらず活気のある市に。大学がなくなる。自

然が減る。風景が損なわれる。こいのぼりがいなくなる。破綻。加茂市のいいところを生かした市政を。 

 

④加茂市について将来こうなっていったらいいなと思うことは？ 

若者の声が聞こえる町。若者が町に出る。古町のように若い人の来る量が増えるといい。子育てのバックア

ップが充実している。若者がチャレンジできる。 

楽しい場所が増える。街の活性化。住みやすい。活気ある街にする。人と人のつながりを大切に。集まるべき

ところに人がいつもいる。「かも市」といったら「加茂市」と出てくるくらいにする。こいのぼりが増えてほしい。

観光地が増えてほしい。小京都感がもっと出ているような町。グローバルな学園都市。与えて求めず足るを

知る。人の挑戦を応援するまち。大人の心の安全基地。市民同士の対話が溢れる。 

シャレたカフェや食べ物屋。18 時以降空いている所。スタバ。古着屋はもっと欲しい。アウトレット。お金をか

けずに遊べる所。暇をつぶすところ。勉強・飲食できるフリースペース。文房具が気軽に買えるところ。写真

映えするところ。 

  



ゆきつばきチーム 

 

 

①加茂市についていいなと思う点や好きなところは？ 

街と自然がとても近い。自然がきれい、自然が多くて気持ちが落ち着く。景色。緑が多く虫取りがカンタンに

できる。加茂山。自然がたくさんある。自然。自然の中で遊べる。 

コンパクト。まちの広さがコンパクト。小さい子供が遊べるところがいっぱいある。ただで遊べる。フルーツが

美味しい。加茂建具。人が親切。話し方が優しい。優しい人が多い。地元の人が加茂の事を好き。 

 

②加茂市についてイマイチだなぁと思うところ、いやなところ、改善したいところは？ 

観光。施設の古さ。加茂川の中の草木。二次交通、車がないと…。歩道がデコボコになっている。夜道が細く

て暗くて怖い。路駐が多い。細い道路に電柱がはみ出している。道。道が狭くて怖い時がある。雨が降るとい

ろんなところに水溜まりができる。 

働くところが少ない。お金を使うところ（商店街が日曜休み？）。いろんなところがただ。用が足りない。うち

からコンビニが少し遠いかも。小学生が遊べる場所がない。 

 

③加茂市について今後こうなってほしくないなぁと思うことは？ 

人がいない。（特に若い人）。活気がない。人口減。子どもが少なくなっている。活気のないまち。人間関係が

希薄になっていくこと。住民が減る。学生が減る。子ども減少。空き家が増えないといいな。お店の数が減っ

てしまう。緑が減ってしまうこと。自然が少なくなっている。自然がなくなってほしくない。市民がまちや地域

のことに無関心になっていくこと。大型店チェーン店ばかり。ガツガツしてほしくない。 

 

④加茂市について将来こうなっていったらいいなと思うことは？ 

働く場所が増えてほしい。加茂のまちだけでも用が足りる。子育てしやすい。街に人が歩いている光景。街の

事を多くの人が考える・関わる。様々な年代の人が多く行き交う。人口が今より増えてほしい。自然豊か。キ

レイな街と美しい自然の共存。美しい景観。住んでいて楽しい町。笑顔・人が溢れる加茂。住んでよし、訪れて

よし。加茂市でイベントを開く（新潟市・三条市ではなく加茂で！）。今より魅力があり楽しい町。加茂市の外

に住んでも加茂を感じられるといいな。道の駅みたいなドライブや移動中、加茂に立ち寄れて加茂に触れら

れる場が増えるといいな。車がなくても生活できる。 

 


